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Reunidos en Neuquén 
gobernadores piden avanzar 
en infraestructura fronteriza

ñuble presente en encuentro realizado en argentina 

Las autoridades estuvieron presentes en la jornada inaugural del XXXIX Comité de 
Integración de los Lagos, que se realiza en la ciudad argentina. La pavimentación del paso 
Minas Ñuble fue uno de los temas analizados.
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E
l Gobernador Regional 
de Ñuble, Óscar Cri-
sóstomo, encabezó la 
delegación regional en 
la jornada inaugural del 

XXXIX Comité de Integración de 
los Lagos, encuentro binacional 
que, tras tres años de pausa, se 
reactivó en la ciudad de Neuquén 
para fortalecer los lazos de co-
operación entre el sur de Chile y 
Argentina.

La instancia, convocada por la 
Dirección Nacional de Fronteras 
y Límites del Estado (DIFROL), 
reúne a autoridades de las regio-
nes chilenas de Ñuble, Biobío, La 
Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, 
junto a sus pares de las provincias 
argentinas de Neuquén, Río Negro 
y Chubut. El objetivo es avanzar en 
una agenda común en áreas como 
infraestructura, desarrollo produc-
tivo, turismo y conectividad.

Crisóstomo destacó la impor-
tancia de reactivar este espacio, 
cuyo último encuentro se realizó 
precisamente en Ñuble. “Que en 
menos de un mes ya nos hayamos 
reunido dos veces habla de que se 
están generando cambios tanto en 
nuestro país como en Argentina, 
donde los gobiernos subnaciona-
les hoy tienen un rol mucho más 
protagónico”, señaló la máxima 
autoridad regional.

En su intervención, el Goberna-
dor enfatizó la necesidad de dar 
continuidad a estos encuentros 
para capitalizar las oportunidades 
de crecimiento. “La Región de Ñu-
ble tiene tres grandes vocaciones: 
turística, logística y silvoagrope-
cuaria. Desde esos tres pilares 
seguiremos esforzándonos para 
generar mejores condiciones de 
vida para nuestros habitantes, 
pero si no somos capaces de darle 
una continuidad sistemática a las 
grandes oportunidades que hoy 
tenemos, generalmente van a ser 
nuestros territorios los que van a 
perder”, afirmó Crisóstomo.

Paso desde el lado argentino 
Por su parte, el Gobernador de 

Neuquén, Rolando Figueroa, subrayó 
la necesidad de avanzar en proyectos 
concretos, estableciendo una hoja 
de ruta clara. “En el 2032, si la ma-
croeconomía está como hasta ahora, 
queremos llegar a poder pavimentar 
Minas Ñuble”, anunció, junto con 
proponer la creación de circuitos 
turísticos binacionales como “la ruta 
de la fe”, donde se pueda visitar San 
Sebastián de Yumbel, una ruta que 
cuenta con cinco pasos fronterizos y 

permitiría para atraer visitantes de 
otras naciones.

Consejera pide acuerdos concretos 
para paso fronterizo 

Desde Ñuble, en tanto, la consejera 
regional y ex alcaldesa de San Fabián, 
Lorena Jardúa, criticó la falta de 
acuerdo concretos en los encuentros 
binacionales donde ha estado presente 
la temática de los pasos fronterizos.

“Es tiempo de que los encuentros 
binacionales se traduzcan en un 
avance concreto. Queremos lograr 

la reapertura definitiva de este paso 
(Minas Ñuble), con presencia de Adua-
nas y PDI, que permita un tránsito 
libre, seguro y regulado”, señaló la 
consejera.

Agregó que durante su gestión 
como alcaldesa de San Fabián, y con 
el apoyo del ex alcalde de Sam Carlos, 
Hugo Gebrié, se adquirió la faja de 
terreno que conecta el camino hasta 
el límite internacional. “Aún falta 
inversión, pero urge que este paso 
sea reconocido como prioritario por 
ambos gobiernos”, afirmó.

Representantes 

de las regiones 

del sur de Chile 

y Argentina se 

reunieron en 

un encuentro 

binacional. 
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si no damos continuidad a las grandes 
oportunidades que tenemos, nuestros 
territorios serán los que van a perder”

Municipio aclara “fake news” sobre licencias de inspectores
la Municipalidad de Chillán, a través del director de 
Seguridad Municipal, lautaro Arias, salió al paso de una 
información que comenzó a circular en medios infor-
mativos informales de la comuna, y que apuntaban a 
que cerca del 50% de los funcionarios de la inspección 
Municipal, se encontraban ausentes por licencias médicas, 
lo que según el consistorio se trata de una información 
completamente falsa.
Como también sería errado el que la inspección Muni-
cipal de Chillán cuente con 120 funcionarios, dato que 
también se consigna en la misma circular.
Conforme a lo declarado por Arias, “el departamento de 
inspección Municipal, cuenta con 59 funcionarios, de los 
que 32 son de planta, 15 a contrata y 12 a honorarios. 
ellos son los que hacen los patrullajes preventivos, los 
que hacen la fiscalización a los locales establecidos, 
al comercio ambulante y van en directa ayuda a la 
ciudadanía”.

en cuanto a las licencias médicas, aclara que “tenemos 
a dos funcionarias con licencia médica y el resto del 
personal está todo en sus funciones”
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